



Afrine sous occupation - Rapport numéro (293):

Martyre kurde par balles des « Al-‘Hamzats », enlèvement d'un jeune homme, agression d'un yézidi âgé et son épouse et deux autres enfants, arrestations arbitraires, le superviseur du massacre de Nowruz, Jenderes circule en liberté, sans être inquiété par la justice, l'assassinat d'un chef de l'État islamique, les incendies de forêt et les affrontements entre milices

Traduction de l'arabe vers le français

Sur la base du racisme, de la haine et de l'arrogance encouragés par l'occupation turque et les islamistes extrémistes et nationalistes fanatiques envers les Kurdes, leurs vies, leurs biens et leur géographie sont violés. La série de divers crimes commis contre eux, y compris les meurtres directs, ne s'est pas arrêtée depuis le premier jour de l'agression contre Afrine le 20 janvier 2018 jusqu'à aujourd'hui, en plus de dizaines de cas d'agressions quotidiennes diverses.

Vous trouverez ci-dessous des faits sur la situation actuelle:

= Martyre d'un civil kurde par les balles « Al-‘Hamzats » :

A 14 heures dans la nuit du mercredi 19 juin, un groupe armé de la milice « Division ‘Hamzat » se tenait à l'ouest du village de « Joqeh/Jwéq » sur la route principale menant au village de « Darguireh » - district de Mabata. /M'abatli, et a ouvert le feu directement sur les citoyens, « **Jamal ‘Ali bin Mu‘hammad**, âgé de 27 ans, est marié et père de deux enfants, **Mu‘hammad Walid ‘Aliko**, âgé de 22 ans, du village de Darguireh, lorsqu'ils rentraient de lieu de leur travail dans la ville de Afrine, en moto, comme d'habitude. Ils ont été grièvement blessés et transportés à l'hôpital syrien privé spécialisé de la ville d'Afrine.



Dans la nuit du vendredi 21 juin 2024, « Jamal » est mort suite de ses blessures, et « Mu‘hammad » était toujours alité, tandis que les milices de la « Police militaire et de la Force conjointe (Division Al-‘Hamzats, Division Sultan Suléman Chah) » imposaient l'interdiction de la salle de soins pour empêcher la photographie et la transmission d'informations, et le bouclage du village « Darguireh » pour restreindre la circulation des citoyens et empêcher tout mouvement de masse ; Elle avait arrêté le citoyen **Bakr ‘Adnan Bakr**, âgé de 25 ans - seul témoin du crime - du même village, qui conduisait sa moto derrière les blessés alors qu'ils étaient pris pour cible, et l'a relâché à condition qu'il ne parle pas des circonstances du crime sous la menace de mort.

Ce groupe ne se trouvait pas à un poste de contrôle de sécurité fixe et connu ni dans un lieu habituel, et ils sont certainement sortis avec l'intention de voler, de saboter, d'imposer des redevances ou de commettre un crime. Mais la milice « Police militaire d'Afrine » a tenté de déformer les faits et d'exonérer les criminels, dans une clarification publiée le 19/06/2024, déclarant faussement qu'elle effectuait une

patrouille conjointe avec la « Force conjointe » à la recherche d'un détenu. qui s'est évadé de prison pendant l'Aïd, et qu'un des membres a tiré les balles sur les blessés parce qu'ils ne se sont pas arrêtés au checkpoint! Elle a publié une photo de deux policiers qui, selon elle, ont causé le meurtre de « Jamal », selon Aleppo Today TV.



Le corps du martyr « Jamal » a été transporté jusqu'à sa dernière demeure dans le cimetière de son village, en présence d'une foule de personnes qui scandaient des slogans opposés aux milices et d'autres glorifiant l'esprit du martyr.

= Enlèvement d'un jeune Kurde:

Le mercredi 26/06/2024, le jeune homme « **Rachid Samir 'Ali** âgé de 23 ans - Famille Chukri Msteh 'Ali » du village de « Kora » - district de Jenderes a été kidnappé par un groupe armé, alors qu'il quittait son magasin de vêtements le Rue Yalanqoz dans la ville de Jenderes, avec l'intention de se rendre à son village en moto, où elle a exigé une importante rançon financière en échange de sa libération, sous la menace de mort s'il en informait les autorités.

= Agression contre un Yézidi âgé et sa femme:

À minuit le samedi/dimanche 23/06/2024, un groupe armé masqué a attaqué la maison du Kurde yézidi « **Jemo Sale'h Jemo**, âgé de 80 ans », dans le village de « Bassoufan » - district de Chérawa, avec des armes pointées contre lui et sa femme, « **Ghazaleh Darwich 'Arabo**, âgée de 70 ans ». Elle les a ligotés et a menacé de les tuer s'ils bougeaient ou criaient, puis leur a volé des bijoux en or, une somme d'argent et deux téléphones portables, et s'est enfuie. après leur avoir retiré les menottes. Malgré la présence d'un checkpoint armé de la milice de « Cham Légion », à plusieurs dizaines de mètres de la maison.

= Agression contre deux enfants kurdes:

- Il y a deux semaines, des hommes armés de la milice « Charqiya Army » ont insulté et sévèrement battu et insulté le mineur « **Mu'hammad Farid 'Ali Qassab** » devant sa maison sur la route du village de 'Hamam dans la ville de Jenderes, et devant sa maison et sous les yeux de sa famille, en plus de lancer des insultes à sa famille et tous les Kurdes de Jenderes, sous un prétexte fabriqué que le mineur avait insulté les Arabes. C'est la même milice qui a commis le massacre de Nowruz Jenderes en 2023 contre la famille « Pechmerga ».

- Le 23/06/2024, des hommes armés de la milice de la « Division 'Hamza » ont sévèrement battu l'orphelin handicapé, « **A'hamad Kamiran Mé'ho**, âgé de 13 ans », du village de « Belilko » - district de Rajo, près de l'École d'industrie. dans le quartier de Ma'hmoudiyah, dans la ville d'Afrine, il a été transféré dans un hôpital pour y être soigné.



= Arrestations arbitraires:

Les autorités d'occupation ont arrêté:

- Le 13/06/2024, le citoyen « **Adnan Nami Othman** âgé de 26 ans, surnommé **Armange** », du village de « 'Ayn Al-'Hajar » - district de Mabata/M'abatli, a été arrêté par la milice « Police militaire à Jarablus », de retour d'Alep, destination de son déplacement, vers sa région, accusé d'entretenir des relations avec l'ancienne administration autonome, malgré qu'il n' était pas un employé chez eux, sauf que son frère « Othman » était un combattant dans les rangs des unités kurdes affiliés à l'ancienne administration autonome et ce est tombé en martyr lors de la guerre d'agression contre Afrine. La « police militaire » a relâché sa femme qui se trouvait avec lui et l'a maintenu en détention arbitraire. Il est à noter que le père d'Armange est décédé à l'âge de 55 ans dans la région d'Al-Chahbaa, dans la campagne nord d'Alep, en raison des tragédies qui ont frappé sa famille, et que sa mère réside seule à « 'Ayn Al-'Hajar ».

- Le 14/06/2024, les deux frères « **Mu'hammad** âgé de 35 ans et **Fayiq** âgé de 33 ans, les fils **Zamtji Murad** », habitants de la ville de « Kafar-Safra » - district de Jenderes, ont été arrêtés par les « militaires ». "Police à Jarablus", sans expliquer les raisons, où ils ont été reçus "Fayiq" et son frère "Mu'hammad" sont revenus d'Alep, destination de leur déplacement depuis 2018, avec l'approbation préalable de la "Police militaire de Jenderes". étaient sur le chemin du retour vers Afrine et sont toujours détenus arbitrairement dans la ville de Jarabulus.

- Le 25/06/2024, les citoyens « **Ali 'Heussén** âgé de 40 ans – (le maire du village) et il a été libéré un jour plus tard, les deux frères **Heussén** âgé de 35 ans et **Mu'hammad** âgé de 38 ans, les fils **Hassan 'Hammoud** et **Mu'hammad Jum'ah Soro** âgé de 40 ans » des habitants du village « Déwa Fawqani » - district de Jenderes, par les renseignements turcs et la milice « Police civile ». à Jenderes, en raison de leurs revendications concernant leurs maisons saisies ; Le lendemain, les citoyens « **Ya'hya 'Hassan Mu'hammad** âgé de 44 ans, **Walid 'Hassan Mu'hammad** âgé de 58 ans, **Khalil 'Hassan Mu'hammad** âgé de 52 ans et **A'hmad Mustafa 'Hammoud** âgé de 33 ans » ont également été arrêtés dans le même village, pour la même raison, et a fabriqué des accusations d'avoir une relation avec lui ancienne autogestion de tous ; Ils ont été libérés après avoir infligé une amende à chacun d'entre eux, à l'exception de « Heussén 'Hassan 'Hamoud », qui est toujours en détention arbitraire.

= Le retour du criminel « Abu 'Habib Khacham » à Jenderes:

Le tribunal d'Al-Ra'i - district Al-Bab, affilié à l'occupation turque, avait prononcé une condamnation à mort - susceptible d'appel - contre trois criminels (**Omar Sale'h Al-Asmar**, né en 2000, **Habib 'Ali Khalaf**, né en 2004, et **Bilal A'hmad Al-'Aboud**, né en 2000) dans l'affaire du massacre de Newroz Jenderes en 2023, au cours duquel quatre martyrs d'une famille « Pechmerga » ont été tués ; Mais récemment, elle a quitté le soi-disant « **Ali Khalaf/Abou 'Habib Khacham** », le père du second, et l'a libéré sous prétexte de preuves insuffisantes, malgré le fait que côté victimes ait fourni de nombreux témoignages sur son implication directe dans les crimes commis, car ce dernier a incité et fourni des armes aux criminels, et il

était présent sur les lieux du crime et a reçu les armes des auteurs après que celui-ci ait été commis et les a aidés à s'échapper, c'est-à-dire qu'il a supervisé et contribué directement à la mise en œuvre du crime. le crime et en constituait le réel principale composant du crime.



Ce qui est pire, c'est qu'après sa libération, le dénommé « 'Ali Khalaf » est retourné résider dans la ville de Jenderes et a été vu errant dans les rues et parmi les membres du poste de contrôle armé « 'Hajj Iskandar », à l'ouest de Jenderes.

Il s'agit d'une violation grave du Code pénal syrien ainsi que des normes sociales, car il n'a pas reçu sa juste punition parce qu'il était le chef d'une milice fidèle à la Turquie et protégé par ses services de renseignement. Les autorités judiciaires et locales auraient dû au moins l'empêcher de résider dans la zone où le crime a eu lieu, car celui-ci avait des dimensions dangereuses qui affectaient la famille innocente de pechmerga, les significations et valeurs culturelles de la fête de Nowruz et la dignité du peuple kurde en général et avait un passé raciste et haineux méprisable.

L'impunité d'« Abou 'Habib Khacham » et son retour dans les rangs de la milice de « l'Armée Charqiya » et sa résidence dans la ville de Jenderes constituent un défi aux sentiments et à la volonté des familles des victimes décédées et des Kurdes sortis. lors de manifestations massives dénonçant le massacre, notamment chez eux. Ainsi que l'incitation à commettre d'autres crimes.

Il est à noter que ces criminels étaient membres de la milice « Mouvement de libération et de construction », qui fait partie de la soi-disant « Armée nationale syrienne » liée à la coalition des Frères syriens fidèle à la Turquie, et qu'ils sont originaires du village de « Khacham » - la campagne de Deir el-Zor.

= Meurtre d'un chef de l'Etat islamique:

Dans la soirée du 16/06/2024, la nouvelle est apparue du meurtre d'une personne portant une carte d'identité délivrée par le conseil local d'Afrine, affilié à l'occupation turque, à proximité du village de colonie « Koweït Al-Ra'hma ». au Mont Léloun - Afrine Le « gouvernement intérimaire syrien » dirigé par 'Abdul Ra'hman Mustafa a publié une déclaration. Il a parlé de l'événement le lendemain, le qualifiant de crime, accusant les Forces démocratiques syriennes (FDS) d'avoir bombardé le village et de « martyr ». d'un homme et les blessures des autres.

Mais! Le Commandement central américain a déclaré sur sa Page sur X le 19/06/2024 a mené une opération aérienne en Syrie qui causé la meurtre de **Ussama Jamal Mou'hamad Ibrahim Aljīnanî** (de nationalité irakien) et haut responsable dans l'organisation de l'état islamique et "Sa liquidation perturbera la capacité de l'Etat islamique à fournir des ressources et à mener des attaques terroristes... Rien n'indique que des civils aient été blessés lors de cette frappe."

« Ussama » résidait avec sa femme dans l'une des maisons du village de « Koweït Al-Ra'hma », qui est sous le contrôle du soi-disant « Abu Youssef Mayadine », l'un des dirigeants des milices de la « Division 'Hamza ».

Syrian Interim Government
Prime Minister's Office

الحكومة السورية المؤقتة
مكتب الرئاسة

الرقم: / 27
التاريخ: 17 حزيران 2024

بيان

حول استهداف ميليشيات قسد الإرهابية لمخيم كويت الرحمة في عفرين أول أيام عيد الأضحى المبارك

تعرض مخيم كويت الرحمة في عفرين في الساعة العاشرة من ليلة أمس ١٦ حزيران ٢٠٢٤ لغصف بأكثر من ثلاث قذائف صاروخية مصدرة ميليشيا قسد الإرهابية، نجم عنه كحسبة أولية لاستهداف رجل واحد وإصابة آخرين.

تأتي هذه الجريمة الجنيحة في أول أيام عيد الأضحى المبارك وتزامناً مع أبتح الاتهاكات التي ترتكبها قسد في المناطق المحتلة عبر خطف الأطفال واعتقال النشطاء وإخفاتهم قسراً وقتل السوريين تحت التعذيب؛ لتؤكد على حجم الإرهاب الممنهج الذي تجمله هذه الميليشيات تجاه حاضر ومستقبل الشعب السوري.

نقدم بأحر التعازي لذري الشهيد، ونؤكد على جهورزية الجيش الوطني للرد على هذه الجرائم الكراء وأن كل ما تقوم به ميليشيات قسد لن يربح شعبنا السوري وسيتكون مصيرها الزوال مهما طال الزمن.

الحكومة السورية المؤقتة

U.S. Central Command
@CENTCOMArabic

مقتل مسؤول كبير في تنظيم داعش في غارة جوية للقيادة المركزية الأمريكية في سورية

في يوم 16 يونيو/حزيران، نفذت القيادة المركزية الأمريكية غارة جوية في سورية، مما أسفر عن مقتل أسامة جمال محمد إبراهيم الجناحي، وهو مسؤول كبير في تنظيم داعش. ستؤدي تصفيته إلى تعطيل قدرة داعش على توفير الموارد وتنفيذ الهجمات الإرهابية.

ستواصل القيادة المركزية الأمريكية، إلى جانب الحلفاء والشركاء في المنطقة، تنفيذ العمليات الرامية إلى إضعاف القدرات العملياتية لتنظيم داعش وضمان هزيمته الدائمة.

لا يوجد ما يشير إلى إصابة أي مدنيين في هذه الضربة.

UNITED STATES
CENTRAL COMMAND

القيادة المركزية الأمريكية

تاريخ آخر تعديل: ١٩٠٨ م ١٩ يونيو ٢٠٢٤ ٧٤ ألف مرة مشاهدة

Il convient de noter que des centaines de membres de l'Etat islamique et de leurs dirigeants ont fui vers Afrine occupée, en plus d'autres zones d'influence et d'occupation turques dans le nord de la Syrie, soit pour passer la frontière à l'étranger, soit pour rejoindre les milices fidèles à la Turquie, en particulier « A'hrar al-Charqiya ». et « Jaych al-Charqiya ». Le 12 juillet 2022, la coalition internationale a tué les dirigeants de l'Etat islamique **Maher Al-'Aqal et Manhal Al-'Aqal** près du village de Khalta- district de Jenderes.

Le 30 avril 2023, la Turquie a annoncé avoir neutralisé le chef de l'Etat islamique, **Abou 'Heussén al-Qurachi**, alors qu'un bâtiment était pris pour cible sur la route principale entre les villages de « Sényankeh et Miskeh Ta'htani » - district de Jenderes, qui était sous le contrôle et la protection de la milice « Jaych al-Charqiya ».

= Feux de forêt:

Depuis l'occupation d'Afrine en 2018, les incendies se sont multipliés dans ses forêts. Cela est dû à plusieurs facteurs: Abattage intensif des arbres: La coupe massive d'arbres laisse derrière elle une grande quantité de bois sec et de débris, qui constituent un combustible idéal pour les feux de forêt. Prolifération des résidus secs: L'accumulation de feuilles mortes, de branches et d'autres matières végétales sèches crée un environnement propice aux incendies. Incendies volontaires: Certains incendies sont allumés délibérément, parfois pour dissimuler des coupes illégales de bois, ou pour faciliter l'extraction de souches d'arbres enfouies dans le sol. Manque de moyens d'extinction: Les efforts d'extinction des incendies sont insuffisants et inefficaces. La Turquie et les milices qui lui sont loyales refusent de participer activement à la lutte contre les feux, laissant la tâche aux équipes de la "Défense civile syrienne" qui disposent de moyens matériels et humains très limités.

- À partir du soir de la veillée de l'Aïd al-Ad'ha, le 15/06/2024, et pendant trois jours, des incendies ont consumé de vastes zones de forêts naturelles, près de la frontière syro-turque, autour du village de « **Bîkeh/Bîk Obadsi** ». – district de Beulbeul et vers les villages de « Maydana » - district de Rajo, Il s'est arrêté tout seul après des tentatives désespérées de l'éteindre par la Défense Civile Syrienne, et il a causé des dégâts aux champs d'oliviers et d'autres arbres fruitiers.



حريق في جبل "بيكيا/بيك"
أوباسي - ناحية بلبل
١٦ حزيران ٢٠٢٤

- Le 15/06/2024, un incendie s'est à nouveau déclaré dans la forêt de **Jabal Hawar** (Tchieh/Al-Jabaliyah) – district de Rajo, et les équipes de la « Défense civile syrienne » ont pu l'éteindre, ce qui lui a causé d'importants dégâts du 03-06/06/2024.

- Le 27/06/28/2024, un incendie s'est déclaré dans une forêt près du village de « **'Hajj 'Hassan/'Hajj 'Hassanli** » - district de Jenderes, et la « Défense civile syrienne » a confirmé qu'il avait été difficilement éteint, comme l'a publié le des images montrent les troncs d'arbres coupés pour le bois de chauffage et l'accumulation de restes secs.



حريق في حراج جبل "أخت حسنا" - جليروس، واضرار بالخشبة وبحقول الزيتون
٢٨ حزيران ٢٠٢٤

= Chaos et chaos:

- Dans la soirée du 15/06/2024, une querelle et des tirs en l'air ont eu lieu entre des recrues de Qalamoun - la campagne de Damas sous le nom de « Rassemblement de Qalamoun » et d'autres originaires d'Alep, dans le quartier **d'Achrafieh de la ville d'Afrine**, en raison de problèmes internes, qui ont conduit à l'incendie de maisons et de magasins et au pillage de certains d'entre eux. Certains ont été blessés.

- Dans la soirée du 19/06/2024, de violents affrontements ont eu lieu entre deux groupes de la milice de la « Division 'Hamza » près du poste de contrôle d'entrée du village de « **Marateh** », à l'ouest de la ville d'Afrine, en raison d'un différend concernant des biens volés. et la sphère d'influence, qui a conduit à des blessures entre les deux parties.

- Les 21 et 22 juin 2024, de violents affrontements ont eu lieu entre deux groupes de la milice de la « Cham Légion », et les tensions se sont poursuivies pendant des jours, alors que les groupes de la Légion affiliés au « Commandement du secteur Nord » se sont mobilisés dans la ville de **Maydan Akbas** et dans les villages de Maydana, Qara Baba, **Kharab Suluk** et d'autres dans le district de Rajo ont pris le contrôle de la situation, puisque les affrontements ont commencé dans le village de « Kharab Suluk », lorsque le groupe dirigeant a imposé son contrôle et arrêté le responsable d'un groupe séparatiste, et s'est étendu à la ville de Maydan Akbas, sur fond de groupes qui ont fait défection de la Légion, où l'un d'eux a lancé une attaque contre son quartier général dans la « maison » de Mustafa 'Adami, au milieu de la panique parmi les civils. la ville de Maydan Akbas, et la maison a été endommagée. Les affrontements ont entraîné des blessures parmi leurs membres et des dégâts matériels aux biens civils. Quatre brigades, « contenant 400 membres », ont publié un communiqué annonçant leur retrait de Faylaq al-Cham et ont accusé leurs dirigeants de harcèlement et d'exactions à leur encontre.

Il y a un black-out médiatique dans la région et de nombreuses violations et crimes sont commis à Afrine qui ne sont pas rendus publics ou qui sont surveillés et documentés par les personnes concernées. Beaucoup de personnes ciblées hésitent à annoncer ce qui leur arrive et ne le font pas, ne portent pas de plainte, et préfèrent cacher leurs blessures et leur souffrance, de peur de s'exposer au pire.

Le 29.06.2024

Bureau des médias - Afrine
Parti de l'Union Démocratique Kurde en Syrie (Yekîti)

Les photos:

- Le martyr « Jamal 'Ali bin Mu'hammad Goline ».
- Le jeune homme, Mohamad Walid 'Aliko.
- Deux membres du groupe Al 'Hamzats qui ont attaqué les deux jeunes hommes de Darguireh sont détenus par la milice « Police militaire d'Afrine », l'un d'eux en civil.
- L'enfant agressé, « A'hmad Kamiran Me'ho ».
- Le superviseur et partenaire du massacre de Nowruz de Jenderes en 2023, appelé « 'Ali Khalaf/Abou 'Habib Khacham ».
- Déclaration du « gouvernement intérimaire syrien » concernant le ciblage des environs du village de « Koweït Al-Ra'hma » le 16/06/2024.
- Publication du Commandement central américain sur X, le 19/06/2024, au sujet de liquidation du responsable de l'ETAT islamique « Ussama Jamal Mou'hamad Ibrahim Aljanabi.
- Un incendie au sommet de la montagne « Bikeh/Bik Obasi » dans le district de Beulbeul.
- Un incendie au quartier « 'Haj 'Hassan » au quartier Jenderes, dans lequel apparaissent des troncs d'arbres coupés.

** Traduit de l'arabe par l'Organisation européenne du Parti de l'unité démocratique kurde en Syrie (Yekiti)*

Malpera Fermî: www.yek-dem.net, Êmail: info@yek-dem.net